



Solidaridad

El Aeropuerto de Alicante-Elche recibe a más de 600 niños saharauis del programa “Vacaciones en Paz”

- El primer vuelo procedente de Tindouf, Argelia, llegó en la madrugada de ayer
- El Aeropuerto colabora con los organizadores del programa mediante un dispositivo que comprende la atención a cuatro vuelos de llegada y sus correspondientes salidas cuando finalice el verano
- Familias de la Comunidad Valenciana, Región de Murcia, Extremadura y Castilla la Mancha acogerán a los pequeños durante el periodo estival

3 de julio de 2015

El Aeropuerto de Alicante-Elche ha empezado a recibir a los niños saharauis del programa “Vacaciones en Paz 2015”, que este año pasarán el verano con familias de la Comunidad Valenciana, la Región de Murcia, Extremadura y Castilla la Mancha. El Aeropuerto colabora con las asociaciones organizadoras de este programa a través de un dispositivo que comprende la atención a los vuelos de llegada y de regreso de estos pequeños.

El primer vuelo llegó en la madrugada de ayer y hoy viernes por la mañana ha aterrizado el segundo avión. En total serán cuatro vuelos procedentes de Tindouf, Argelia, los que lleguen hasta el próximo día 5, operados por la compañía Air Algerie y transportando a más de 600 niños.

La Coordinadora de Asociaciones Solidarias con el Pueblo Saharaui de la provincia de Alicante, junto con la ONG Compromiso Sahara de Alicante, la Delegación Saharaui de la región de Murcia, la Delegación Saharaui

para Extremadura y la Delegación Saharaui de Castilla la Mancha, son las encargadas de recoger y distribuir a los pequeños entre las diferentes familias de acogida. El Aeropuerto acompaña y facilita el acceso de las personas autorizadas hasta donde se encuentran los niños para ayudarles en su llegada.

La estancia de estos niños en hogares españoles durante los meses de julio y agosto les permite conocer otras realidades diferentes a las que ellos viven en los campos de refugiados de Tindouf, así como tener acceso a una alimentación adecuada y revisiones médicas, según informan las diferentes asociaciones que gestionan estos programas.